



LE ENTREGAN TARJETAS DE DIESEL. El Dr. Oscar Plana Botter, Director General de Transportes (derecha), pidió ayer a directivos de AEAS la devolución de las tarjetas para cuotas de diesel, correspondientes a agosto, las cuales recibirían 1.500 empresarios de esa entidad. Con esa medida —dijeron en AEAS— el servicio de buses lo ha paralizado el Gobierno.

# Quita a AEAS las Tarjetas de Diesel

El Director General de Transportes les quitó ayer las tarjetas de diesel correspondientes al mes de agosto a los empresarios de AEAS, bajo amenaza de la intervención de un cuerpo de seguridad. El Dr. Oscar Plana Botter, Director de Transportes, se presentó a AEAS y platicó en la calle prime-

ro con unos directivos, manifestándoles —según dijeron los empresarios— que si no entregaban las tarjetas, intervendría inmediatamente un cuerpo de seguridad. Momentos después, el mismo Dr. Plana Botter llegó con un ejecutivo de Transportes a recibir las

tarjetas de diesel correspondientes a agosto. Con esas tarjetas, los empresarios tenían combustible para usarlo durante un mes, a un precio de un colón treinta centavos el galón, afirmándose que unos recibían 650 galones. —Favor pase a la página 61.

## Cantante Muere a los 24 Días de Sufrir Atentado



ZACATECOLUCA.— La cantante Sonia Henriquez, de 31 años, murió ayer a los 24 días de sufrir un atentado en las inmediaciones de esta ciudad, cuando, en compañía de los miembros del conjunto "Espiritu Li-

bre", se dirigía a San Juan Nonualco a cumplir con un contrato de trabajo. La tragedia, originada por un tirote que hubo contra el microbús en que viajaba, —Favor pase a la página 49.

## Oficial Elogiado por su Entrega a Favor de Niños

Elogio por las actividades del Subdirector de la Policía de Hacienda, Cnel. Jesús Cáceres, en pro de los niños, expusieron ayer profesores de la escuela "Los Alpes", del barrio San Sebastián, Ciudad Delgado. La escuela "Los Alpes" —tal como se ha informa-

do anteriormente— se encuentra instalada en un local que anteriormente fue gallinero. El establecimiento reúne unos 800 alumnos, que a cada momento pasan calamidades por la destrucción que le deja el invierno con la —Favor pase a la página 62.

## Según Gobierno de E.U.

# Cae Grupo de Asesinos de la "Zona Rosa"

Fuerzas militares salvadoreñas dieron muerte en los últimos días a 21 miembros del grupo terrorista que se responsabilizó por la muerte de va-

rias personas, entre ellos seis marines norteamericanos, anunció la Casa Blanca, al igual que el Jefe del Pentágono, informaron varias agencias noticiosas internacionales, ayer.

durante una serie de operaciones lanzadas en las últimas semanas por tropas salvadoreñas que contaron con apoyo norteamericano en materia informativa e inteligencia, dijeron por su parte funcionarios del Pentágono.

## Habrán Turnos en Tránsito

El Departamento General de Tránsito cerrará sus oficinas al público desde hoy jueves 1 al martes seis de agosto, con motivo de las fiestas agostinas.

De acuerdo con la DPA, otros nueve miembros del Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos (PRTC), incluidos dos de sus líderes, fueron capturados

—Favor pase a la página 21.

Pero para dar facilidades a las personas que soliciten solvencias para que sus vehículos puedan salir del país, habrá turnos.

## Nueva Directiva de Club ROTARACT

El pasado sábado 27 de julio, en un acto solemne fue juramentada por el Rotario don Eduardo Calderón la nueva Directiva del Club ROTARACT.

## Los Terroristas se están Desgastando dice Blandón

Los terroristas se están "desgastando" y al paso que van no pasará 1987 sin que sus cuadros se hayan desarticulado y sus jefes se hayan tenido que refugiar en La Habana o Moscú, dijo ayer el general Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor de la

Fuerza Armada. Blandón rechazaba así las declaraciones hechas por el terrorista Joaquín Villalobos, quien en una información procedente de Washington dice que "están dispuestos a conti-

La nueva Directiva orientará sus actividades hacia la educación y la salud, por medio de la capacitación y actividades de servicio.

## Ofrecen Orientación para Mejor uso de Pesticidas

Orientar a los usuarios sobre el buen uso que debe dársele a los insuquímicos que se utilizan en la agricultura ofrece la Asociación de Proveedores Agrícolas, APA, con el propósito de evitar daños a personas, flora y fauna, declara el ingeniero Raúl Eduardo Góchez, gerente

de la entidad. La Dirección de Defensa Agropecuaria invitó a productores de algodón, dueños de pistas, pilotos, funcionarios de Salud Pública, proveedores y todos los involucrados en el cultivo del algodón para —Favor pase a la página 23.

La Directiva quedó integrada de la siguiente manera: Presidente: Sr. Rodolfo —Favor pase a la página 21.

# Tenancingo de Nuevo un "Pueblo Fantasma"

Tenancingo, la otrora alegre y bulliciosa villa de 12,230 habitantes, ubicada 38 kilómetros al noroeste de San Salvador, ha quedado convertida en un "pueblo fantasma". Miembros de la Cruz Verde Internacional fueron a ese lugar después de la procesión del pasado jueves 25, con el

objeto de instalar una clínica y un puesto de socorro, pensando en que la gente regresaría a sus hogares. Pero sólo encontraron casas saqueadas, con las puertas abiertas de par en par, techos y paredes caídas o perforadas a tiros. La iglesia igual, sin

puertas, sin una banca y sin un santo, su interior lleno de polvo. En el campamento unos solitarios zopilotes al acecho de presa. En el atrio de la abandonada iglesia están los restos de una banca, y sus paredes pintadas de rojo. —Favor pase a la página 49.



Dr. Roberto Rodríguez López, Jefe del Servicio de Cirugía Plástica del Hospital Bloom.

## A Diario Llegan Niños con Quemaduras al Bloom

Un número considerable de pacientes infantiles con quemaduras llegan diariamente al Hospital Bloom, que van desde lesiones leves hasta quemaduras graves e incluso mortales, informa el Dr. Roberto Adán Rodríguez

López, Jefe del Servicio de Cirugía Plástica de ese hospital. La mayoría de niños quemados que se reciben, añade, es por accidentes ocurridos en el hogar. —Favor pase a la página 49.

## Fotógrafos no se Oponen al Progreso Tecnológico

Que no se oponen al progreso tecnológico en el país, pero que sí están dispuestos a que esto no provoque el desempleo masivo, manifestaron ayer directivos de la Asociación de Fotógrafos de El Salvador, señores Miguel

Angel Sibrián, Lisandro A. Toledo (Presidente) y José Antonio Villafuerte, en visita a EL DIARIO DE HOY. Lo anterior fue declarado al referirse éstos al —Favor pase a la página 23.



INUNDASE SECTOR DE LA COLONIA ESCALON. Una vez más, debido a las fuertes lluvias, se inundó anoche la 93ª Avenida Sur, conocida también como Pasaje N° 1, a la altura del Balam Quitzé, en la colonia Escalon, poniendo en peligro la seguridad de los vecinos. El agua pasó sobre las aceras y dejó la vía intransitable, al grado que muchos no pudieron sacar sus autos hoy. La inundación se produjo por un desprendimiento de tierra de un terreno baldío. Se supo que la calle (foto) fue limpiada por cuenta de los mismos vecinos.